



Wasserkraft die Spenden schafft: Am Kraftwerk Baierbrunn übergaben Helmut Mangold (IEP) und Christina Barchmann (Bayernwerk, re.) den Spendenscheck an Heike Burges vom Isartaler Tisch e.V.

21.10.2024 11:00 CEST

IEP und Bayernwerk spenden für Isartaler Tisch e.V.

Pullach. Die Innovative Energie Pullach GmbH (IEP) und die Bayernwerk Regio Energie GmbH (Bayernwerk) haben dem Isartaler Tisch e.V. am 15.10.2024 einen Spendenscheck über 3.183,05 Euro übergeben. Anstatt einer Prämie sammeln die beiden Energieunternehmen für jeden Neukunden 50 Euro. Zudem können IEP-Ökostrom-Kunden für jede verbrauchte Kilowattstunde Strom einen Cent spenden. Beides bekommt die Pullacher Tafel Isartaler Tisch e.V.

Den IEP-Ökostrom in Pullach gibt es seit drei Jahren. Knapp 200 Kundinnen

und Kunden haben sich für die nachhaltige und regional erzeugte Energie entschieden, mit der sie zudem den Isartaler Tisch e.V. unterstützen. Erzeugt wird der Strom vom Wasserkraftwerk Baierbrunn und der Photovoltaikanlage auf dem Bergkramerhof in Wolfratshausen.

Wie die soziale Seite des IEP-Ökostroms funktioniert

IEP-Ökostrom ist ein Angebot der beiden Energieversorger IEP und der Bayernwerk AG. Anstatt eines Neukundenrabatts fließen pro Neukunde 50 Euro in einen gemeinsamen Topf. „Mit dem Neukundenzuwachs im vergangenen Jahr sind so 2.900 Euro zusammengekommen“, sagt Thomas Oppelt, Geschäftsführer der Bayernwerk Regio Energie. Darunter sind auch Kunden, die beim Vertragsabschluss die soziale Komponente des IEP-Ökostroms – die 1-Cent-Option – gewählt haben. „Für den Isartaler Tisch macht das weitere 283,05 Euro“, sagt Helmut Mangold, Geschäftsführer der IEP.

Herausforderungen für die Tafel Isartaler Tisch e.V.

Heike Burges, 2. Vorsitzende des Isartaler Tisches, ist glücklich über die Spende: „Von den Lebensmittelmärkten bekommen wir inzwischen weniger Ware. Deshalb müssen wir deutlich mehr Lebensmittel zukaufen. Seit Corona sind die Preise kräftig gestiegen. Ohne Spenden könnten wir gar nicht weitermachen“, sagt sie. Das Team des Isartaler Tisch besteht aktuell aus 50 ehrenamtlich arbeitenden Bürgerinnen und Bürgern aus Pullach und Umgebung. Sie versorgen 250 Menschen mit Lebensmitteln, Kleidung und Kinderspielsachen.

Thomas Oppelt, Bayernwerk, und Helmut Mangold von der IEP sind beeindruckt von der Leistung der Ehrenamtlichen. „Ein lokales Öko-Stromprodukt, das ein wertvolles Hilfsangebot unterstützt, ist für Natur und Menschen ein Gewinn“, sagt Mangold.

Aktuelle Konditionen des IEP-Ökostrom

Pullacher Bürgerinnen und Bürger können den IEP-Ökostrom derzeit für 29,97 Cent/kWh für das Jahr 2024 beziehen, bei einem Grundpreis von 159,99 Euro pro Jahr. Mit jedem neuen IEP-Ökostrom-Kunden und wenn Kunden die 1-Cent-Option wählen, bekommt der Isartaler Tisch e.V. Spenden für seine

wertvolle Arbeit. Mehr erfahren Sie hier: <https://strom.iep-pullach.de/>

Kurzprofil Bayernwerk AG

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität, dezentrale Energieerzeugung oder für die Trinkwasserversorgung und Abwasserentsorgung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk Gruppe fördern die Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kontaktpersonen



Michael Bartels

Pressekontakt

Stellvertretender Pressesprecher Bayernwerk AG

Digitalisierung, Wachstum, Nachhaltigkeit, E-Mobilität

michael.bartels@bayernwerk.de

Büro +49 941 201 2077 ---- Mobil +49 160-91 39 55 28

+49 160 913 955 28